

Reportages JT



Le Bizet : donner des couleurs au cimetière, un beau challenge confié par la ville aux jeunes de l'entité **ST**

Dans le flot des informations quotidiennes, cimetières et graffitis font rarement bon ménage. Et pourtant il n'y a là rien d'incompatible. C'est ce qu'a voulu prouver la ville de Comines-Warneton, en mettant sur pied un projet de street art dans le cimetière du Bizet. La réalisation de la fresque a été confiée à un groupe de jeunes de l'entité.

08/05/2023 18:20

Bizet
